

227 judokas et 8 clubs sur le tatami pouliguennais



Plus de 200 judokas ont disputé le tournoi

La salle de l'Atlantique, au Pouliguen, était copieusement garnie, dimanche 13 janvier. En effet, comme tous les ans, le satori dojo organisait son traditionnel tournoi de judo, avec cette année la participation de 227 jeunes compétiteurs (de poussins à cadets). "Sur les dix sociétés invitées, huit clubs ont répondu présent, dont le judo-club vendéen de La Mothe-Achard, qui n'a pas hésité à faire deux heures de route pour venir se mesurer aux compétiteurs du département", explique le président, Roland Brenelière. Les spectateurs présents ont pu assister à de très beaux combats, en particulier sur les catégories minimes et cadets où la pression se fait de plus en plus forte et les techniques de plus en plus précises. Saint-Nazaire remporte le classement final par contact@satori-dojo.fr

club, devançant Guérande, Herbignac, Le Pouliguen, Missillac, Plessé, La Baule, Saint-Brévin et JC La Mothe-Achard.

Pour compléter ce bon début d'année, la section karaté vient d'obtenir, du comité départemental de karaté, les labellisations "Club" et "Handikaraté". "Ces labellisations sont le fruit d'un investissement que le club accomplit au quotidien pour la promotion du karaté et une reconnaissance de notre travail par les instances fédérales", conclut le président du satori dojo.

Utile: il est toujours possible de s'inscrire ou de venir découvrir l'une des trois sections, karaté, judo et selfdéfense. Pour tous renseianements www.satori-dojo.fr et